

# PELITA

## Tingkatkan Kebersamaan, Pegawai dan Warga Binaan Lapsustik Purwokerto Berolahraga Bersama

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID](http://PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID)

Jul 8, 2023 - 22:04



Purwokerto - Dalam upaya mempromosikan kegiatan olahraga dan membangun hubungan yang positif antara pegawai dan warga binaan, Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng mengadakan acara olahraga tenis meja yang melibatkan pegawai dan warga binaan, Sabtu (08/07). Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan kesehatan fisik dan mental serta mempererat tali persaudaraan di antara pegawai dan warga binaan.

Dalam suasana yang penuh semangat dan kebersamaan, mereka saling berhadapan di atas meja tenis meja, menampilkan keterampilan dan teknik mereka. Pada kesempatan ini Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama

Candra berpesan bahwa kegiatan ini salah satu bentuk kolaborasi pegawai dan warga binaan.

"Kegiatan ini dalam rangka menjaga kesehatan fisik dan mengurangi stress. Olahraga bersama ini juga penting dalam kehidupan di Lapas Narkotika Purwokerto, karena dengan adanya kolaborasi ini dapat menciptakan lingkungan harmonis di dalam lapas", ujarnya

Pegawai dan warga binaan saling berhadapan dalam beberapa babak yang intens dan penuh semangat. Terlepas dari perbedaan status mereka, semangat persaingan sehat dan saling menghormati terlihat jelas di antara peserta.

Selama acara, terlihat senyuman dan tawa yang menghiasi wajah pegawai dan warga binaan. Mereka tampak menikmati momen ini sebagai peluang untuk melupakan sementara kesulitan yang mereka hadapi dan fokus pada aktivitas positif.

Kegiatan olahraga tenis meja antara pegawai dan warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto ini menjadi contoh nyata bahwa melalui olahraga dan kegiatan positif lainnya, batasan antara pegawai dan warga binaan dapat terlampaui. Semoga kegiatan ini menjadi langkah awal yang memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi semua pihak yang terlibat. (AKN)